

# SIN HOGAR POR DEFENDER EL DERECHO A LA VIVIENDA

NI YULAN

DEFENSORA DE LOS DERECHOS HUMANOS, CHINA

ESCRIBE  
POR LOS  
DERECHOS

AMNISTÍA  
INTERNACIONAL



ESCRIBE UNA CARTA  
CAMBIA UNA VIDA

Durante años, Ni Yulan ha afrontado violentos actos de hostigamiento por defender el derecho a la vivienda. La ex abogada ha apoyado a decenas de personas que se han visto expulsadas de sus hogares por lucrativos proyectos de construcción. La reacción de las autoridades ha sido acosarla, vigilarla, detenerla y desalojarla repetidamente. En una ocasión le propinaron tal paliza que ahora va en silla de ruedas. Ni Yulan continúa ayudando a la gente a defender sus derechos. Ahora nos toca defenderla.

Pide a China que deje de hostigar a Ni Yulan.



© Rebecca Hendin

Diciembre de 2017  
Indice: ASA 17/6808/2017 Spanish